



Soutenons, Aidons, Luttons, Agissons pour les Migrants et les pays en difficulté

COMMUNIQUE du JEUDI 1^{er} SEPTEMBRE 2011
Relatif à l'expulsion d'un Afghan

L'association SALAM Nord/Pas-de-Calais dénonce le retour en Afghanistan d'un Afghan qui était incarcéré au centre de rétention de Coquelles.

Il avait été arrêté en préfecture lors d'une convocation pour compléter son dossier !

Ce jeune Afghan était devenu dernièrement papa !

Aucun mot ne peut exprimer l'intensité de la honte que nous ressentons !

Alors que 74 soldats français sont morts en Afghanistan, les rafles ont repris de plus belle sur le territoire du Calaisis.

Calais continue à être un lieu de non-droit !

Nous appelons à un réveil citoyen pour empêcher de tels agissements odieux qui ne sont pas sans rappeler de troubles périodes

Honte à te tels actes !

Association SALAM Nord/Pas-de-Calais

Siège social : Maison Pour Tous
81 boulevard Jacquard
62100 Calais

contact@associationsalam.org